



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**

JUSTICIA

Síntesis informativa



LA SEÑORA LORENZA FUE ATENDIDA POR ESPECIALISTAS

Siguen los pasos del agresor de la anciana

MANUEL COSME

La Fiscalía General de Justicia local abrió una carpeta de investigación por violencia física

El posible agresor de la señora Lorenza ya está ubicado por agentes de la Policía de Investigación, quienes efectúan trabajos de gabinete y campo para lograr su captura, informó ayer Ulises Lara López, vocero de la Fiscalía de General de Justicia local (FGJCM).

Durante un mensaje virtual a medios, aseguró que, tras difundirse en las redes sociales el video de las agresiones en contra de la adulta mayor, la institución actuó inmediatamente y de oficio y que el caso fue tomado por la Fiscalía de Investigación Territorial en Tlalpan y la Agencia Especializada para la Atención de Personas Adultas Mayores Víctimas de Violencia Fa-



Funcionarios se presentaron en la casa de la víctima /ESPECIAL

Vecinos y familiares de la señora Lorenza, de 95 años, fueron interrogados por el caso de violencia familiar que sufrió la adulta mayor

miliar, con el fin de abrir una carpeta de investigación por el delito de violencia familiar, en su modalidad de violencia física.

Por lo pronto, ya fueron interrogados familiares y vecinos, mientras que la víctima recibió atención integral desde que se conocieron los hechos y se corrió aviso al Centro de Atención de Riesgos Victimales y Adicciones de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, mientras que la Fiscalía de Violencia Familiar se coordinó con otras instituciones que apoyan a los adultos mayores.

El segundo caso al que se refirió el vocero de la FGJCM fue la captura de Jean Carlo N, quien también dio falso testimonio ante la autoridad sobre un supuesto asalto, en 2016, a la Casa Ciudadana del Partido de la Revolución Democrática de Coyoacán.

El individuo fue detenido en la avenida Benito Juárez carretera Tecate-Tijuana, colonia Romero de Tecate, Baja California, donde fungía como director de Desarrollo Rural y Comunidades Indígenas.



Gandalla de abue... en la mira

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- La Fiscalía de Justicia local tiene ubicado a Miguel Ángel López, el hombre que golpeó a su madre, Lorenza de 95 años, en la Alcaldía Tlalpan.

"Agentes de la Policía de Investigación han realizado diversos trabajos de gabinete y campo, que han permitido conocer la ubicación del posible agresor y ya se cuenta con avances importantes, de los cuales en su momento daremos mayores detalles", informó el vocero de la Fiscalía, Ulises Lara.

En conferencia, Lara recordó que desde ayer (jueves) los familiares y vecinos de la adulta mayor declararon ante el Ministerio Público.

"Se dio intervención a personal del Centro de Atención de Riesgos Victimales y Adicciones (CARIVA) de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, mientras que la Fiscalía de Violencia Familiar está en coordinación con otras instituciones que apoyan a los adultos mayores", se informó.



MIÉRCOLES

En redes circuló el video sobre el maltrato a la anciana.

Especial

